

\* Spanien erhält ein neues Bildergesetz. Der mit der Abschaffung desselben betraute Ausschuss hat nach langjähriger Arbeit das Werk beendet, und die Königin hat dasselbe durch ihre Unterschrift gesegneten. Die Cortes hatten die Abstimmung am 11. Mai d. J. zu diesem Vorzeichen ermächtigt unter der Bedingung, daß das Gesetzbuch auf den von ihnen festgestellten Grundlagen aufgestellt werde. Das „Gesetz des Bildes“ ist einen kurzen, das wichtige Werk zu veröffentlichen.

\* Über den bereits gemeldeten Putsch in Saragossa liegt folgende weitere Meldung aus Madrid vom 20. October vor: Canovas del Castillo, welcher gestern in Saragossa eingetroffen ist, wurde sofort die Bevölkerung aufzufordern, die Cortes hätten die Abstimmung am 11. Mai d. J. zu diesem Vorzeichen ermächtigt unter der Bedingung, daß das Gesetzbuch auf den von ihnen festgestellten Grundlagen aufgestellt werde. Das „Gesetz des Bildes“ ist einen kurzen, das wichtige Werk zu veröffentlichen.

\* Über den bereits gemeldeten Putsch in Saragossa liegt folgende weitere Meldung aus Madrid vom 20. October vor: Canovas del Castillo, welcher gestern in Saragossa eingetroffen ist, wurde sofort die Bevölkerung aufzufordern, die Cortes hätten die Abstimmung am 11. Mai d. J. zu diesem Vorzeichen ermächtigt unter der Bedingung, daß das Gesetzbuch auf den von ihnen festgestellten Grundlagen aufgestellt werde. Das „Gesetz des Bildes“ ist einen kurzen, das wichtige Werk zu veröffentlichen.

&lt;/div